

三瑞だより

令和5年度 9月号
荒川区立第三瑞光小学校
校長 水野 美津子
発行 令和5年9月1日

創立115周年

校長 水野 美津子

夏休みが終わり、子供たちの元気な姿が戻ってきました。保護者、地域の皆様が子供たちの生活を見守ってくださり、おかげさまで大きな事故もなく無事2学期を迎えることができました。

7月31日～8月2日に4年生が下田臨海学園に行ってきました。天気にも恵まれ、波も高く、海水浴を思う存分楽しむことができました。初めての宿泊行事でしたが、子供たちは協力し合い、5分前行動で生活することができました。時間を守る、トイレのスリッパを揃える、風呂からあがるときはタオルで身体を拭くなど宿泊行事では、特に人を思いやる行動が大切であることを様々な場面で学びました。夜に行った学年レクリエーションでは、係の子供が中心となり、みんなが場を盛り上げました。三瑞小の子供たちの優しさがたくさん見られた3日間でした。



また、8月21日～8月24日に6年生24名が清里高原でのワールドスクールに参加しました。荒川区の他の学校の児童や20人のネイティブの先生たちと英語を使って勉強や生活をします。自分から話しかける、ジェスチャーなどを使い自分の気持ちを伝えるなど学校で学んだことを試すよい機会となりました。一回り遅しくなって戻ってきたことと思います。

さて、9月26日は開校記念日です。創立115周年を記念し、航空写真や全校写真の撮影、記念集会、三瑞ランドなどを行い、PTAからは記念品をいただく予定です。三瑞小は、明治41年教室数10程度で開校しました。関東大震災や空襲で校舎は焼失し、現在の鉄筋校舎が完成したのは、昭和45年。現在も伝統が受け継がれている鼓笛隊が誕生したのは、東京オリンピック前年の昭和38年。これまで多くの先人によって築かれてきた三瑞小の歴史をこの節目に子供たちと振り返り、自校のよさを再確認し、これからも学校を大切にすることを育てていきたいと思っています。

家庭科・2年図工を指導していた川西美希先生が8月に出産し、育児休暇に入りました。9月より家庭科は各学年（一部教科担任制）、2年生の図工は、講師 青木百合子先生、箱崎絢子先生が指導します。

9月 の目標

生活目標……きまりのよい生活を
保健目標……規則正しい生活をしよう
給食目標……時間を守って食事をしよう